



## Gigi cucina & bar

---

Déjà deux ans que Gigi nous régale avec ses succulents plats italiens. Et on ne s'en lasse pas !

-/ For two years now, Gigi's restaurant has been treating us with delicious Italian dishes. And we can't get enough of it!

---

Gigi Cucina & Bar  
Avenue de la Gare des Eaux-Vives 11, 1207 Genève  
+41 22 840 03 41  
gigicucinabar.ch

Avec ses plats réconfortants et délicieux, son cadre ô combien sympathique qui nous rappellerait presque nos week-ends milanais, Gigi Cucina reste l'un de nos restaurants italiens favoris à Genève. Idéalement situé, en plein quartier de la flambant neuve gare des Eaux-Vives, cet antre d'italianità a tout pour plaire, et attire aussi bien les amoureux de la nuit en début de soirée, les grandes tablées d'amis ou de collègues, que les habitués du quartier. Parmi les incontournables, on se laissera tenter par les tagliolini maison au pesto et crevettes sauvages, ou par la Pizza Gigi et son mélange inattendu d'aubergines fumées et de courgettes confites à la menthe. Par petites touches maîtrisées, le chef Andres Arocena rend hommage à ses origines basques dans quelques-uns de ses plats. Et pour accompagner tout cela, Gigi nous propose des cocktails aux saveurs originales. Relevons aussi le service, rapide et efficace. En bref, une bonne adresse.

-/ With its comforting and delicious dishes, its friendly setting that almost reminds us of our Milanese weekends, Gigi Cucina remains one of our favorite Italian restaurants in Geneva. Ideally located, in the heart of the brand new Eaux-Vives train station, this italianità den has everything to please, and attracts both night lovers in the early evening, large tables of friends or colleagues, as well as regulars of the neighborhood. Among the must-try meals are the homemade tagliolini with pesto and wild shrimp, or the Pizza Gigi with its unexpected mix of smoked eggplant and candied zucchini with mint. In some dishes, Chef Andres Arocena pays tribute to his Basque roots through subtle touches. And to top it all off, Gigi serves up some original cocktails. As for the service, it is fast and efficient. In short, a fine place. |VJ|